12 GRANADA Lunes 11.03.13

# La UGR potencia la creación de titulaciones internacionales

La Universidad está impulsando dobles títulos con universidades europeas, asiáticas y latinoamericanas para abrir nuevas oportunidades al alumno

### :: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Estudiantes matriculados en dos países a la misma vez. La Universidad de Granada (UGR) apuesta de nuevo por la oferta de titulaciones internacionales. En esa carrera por reforzar la internacionalización, hay facultades que están desarrollando -ya han presentado algunos- varios proyectos para ofrecer carreras de manera conjunta con otras universidades extranjeras. Si hace unos años la Facultad de Ciencias Políticas, por poner un ejemplo, perdió alguna de esas ofertas por diversos motivos, ahora otros centros como Derecho están apostando y mucho por este tipo de estudios.

La Universidad granadina es referente en el movimiento de alumnos, tanto de los que van como de los que vienen, en el programa Erasmus. Lo es también en otros programas de movilidad con Latinoamérica, aunque haya perdido fuerza. Medios internacionales de primer nivel recomiendan a sus conciudadanos la elección de la UGR para estudiar. Ahora, la institución universitaria le da la oportunidad a sus alumnos, además, de obtener un título por dos universidades, la propia granadina y la de otro país.

Este curso, en la Facultad de Derecho se desarrollan dos titulaciones internacionales. Uno es el grado en Derecho-Juris Doctor, Stetson College of Law (Florida, EEUU) y otro el grado en Derecho-Laurea en Giurisprudenza, Universitá degli

Aumento obligatorio de la

demanda para acreditar el

conocimiento de idiomas

Studi di Ferrara (Italia). En la Facultad de Filosofía y Letras se concreta en el programa de doble título en Lenguas Modernas y sus Literaturas, Filología Aplicada (Lengua Rusa) Universidad de Udmurtia (Rusia) y en la Facultad de Traducción e Interpretación en el programa 'Applied European Languages', grado en Traducción e Interpretación, (UGR) con Bachelor of Arts in Language and Business Studies (Uköln), Licence Langues, Étrangères Appliquées (Uprov) y Bachelor of Arts in Applied Language Studies (Ughent).

### De Alemania a Bélgica

Desde el vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la Universidad granadina destacan que los socios activos en la actualidad son el Cologne University of Applied Sciences y Fachhochschule Köln (Alemania), Université de Provence (Francia), University College Ghent y Hogeschool Gent (Bélgica). Los pasivos son University of Limerick (Irlanda) y University of Aston (Reino Unido).

La Universidad granadina potencia la creación de titulaciones internacionales en colaboración con otras universidades de prestigio de manera intensa. De hecho, el Plan Propio de Internacionalización contempla ayudas para apoyar el diseño y la implantación de titulaciones dobles, múltiples y conjuntas internacionales de grado y de posgrado. El deseo y la apuesta de la UGR es «ser actor activo en el desarrollo de titulaciones internacionales con universidades de prestigio», puntualiza la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Dorothy Kelly.

En el Plan Propio de Internacionalización de 2013 se afirma: «La oferta de titulaciones conjuntas o múltiples internacionales constituye la fórmula más estructurada de movilidad de estudiantes y profesorado, y permite que un grupo relativamente numeroso de estudiantes se beneficie de las fortalezas del consorcio de universidades participantes. La UGR participa desde finales de los años 1980 en varias iniciativas de esta naturaleza que con la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior cobran mayor importancia. Este subprograma pretende facilitar la organización de actividades de preparación y diseño de titulaciones internacionales de grado y de posgrado en la UGR, incluidas reuniones, visitas preparatorias, preparación y/o traducción de documentación».

En el posgrado también se está realizando «una apuesta importante». En doctorado una doble titulación es lo que se conoce como 'cotutela', un director de tesis en la UGR y otro en una universidad extranjera. En base a un acuerdo espe-

cifico para cada estudiante (firmado por los rectores), cumpliendo los requisitos de ambas universidades y defendiendo la tesis en una de ellas, se obtiene el 'doble' título de doctor o doctora.

### **Nuevos destinos**

En los últimos dos años se habrán firmado unos 40 acuerdos de cotutela, según explica Inmaculada Domínguez, directora del Secretariado de Internacionalización de la UGR. La mayor parte de las universidades son italianas y francesas, pero también del Reino Unido, Alemania, Bélgica, Lituania, Kazajastan, Montenegro... y están tramitándose con Brasil, Chile, Puerto Rico, entre otros.

En lo que respecta a másteres, la Universidad granadina completa su catálogo internacional, por un lado, con tres Erasmus Mundus. Por otro, tres nuevas titulaciones dobles internacionales que se han «estrenado» este curso. Ahora los estudiantes extranjeros están en la Universidad granadina y el curso próximo o este semestre, dependiendo de cada una, se van los de la UGR a la socia. Los títulos se están impartiendo con centros alemanes y franceses.

Domínguez destaca sobre las ayudas económicas para la movilidad, en el caso los Erasmus Mundus «están muy bien financiados por la Comisión Europea. Cuando los destinos son Universidad con carta Erasmus nos apoyamos en las ayudas PAP-Erasmus y cuando esto no es posible (ejemplo destinos fuera de la UE) el Plan Propio de Internacionalización incluye un programa especifico».

Así las cosas, Domínguez agrega que «estamos impulsando los dobles títulos con universidades europeas, asiáticas y latinoamericanas. En estos momentos, países como Brasil, Chile o Argentina son muy atractivos para ampliar las posibilidades laborales de nuestros estudiantes: un primer contacto cursando un máster y obteniendo un titulo allí puede ser una buena forma de empezar».



Estudiantes en el patio de la Facultad de Derecho, que ofrece dos títulos internacionales. :: G. MOLERO

GRANADA. En las facultades y escuelas de la Universidad de Granada (UGR) es cada vez más frecuente escuchar conversaciones en inglés, francés o ruso. No obstante, si hay una torre de babel indiscutible en la institución universitaria granadina es el Centro de Lenguas Modernas. El año pasado, el número total de alumnos bajó –crisis–, pero eso no ha influido en que en este centro sita en el Realejo haya una gran oferta.

Los alumnos de español se mezclan con los de lenguas extranjeras. Cientos de extranjeros recurren al Centro de Lenguas Modernas para mejorar su español, lengua y cultura. Cientos de granadinos hacen lo propio para aproximarse a otras lenguas. Este segundo cuatrimestre se ofrecieron cursos en inglés, francés, alemán, italiano, árabe, catalán, japonés, portugués, rumano, ruso y sueco.

Con una carga lectiva de 60 horas, las clases pueden repartirse en dos sesiones semanales de dos horas de duración o en un turno intensivo de cuatro horas que se ofrece

en viernes, destinado a aquellos alumnos con problemas de disponibilidad horaria.

Para dar respuesta adecuada a la creciente demanda de acreditación del conocimiento de lenguas impuesta por la exigencia de las instituciones y las empresas, en los últimos años el Centro de Lenguas Modernas ha ido dando cabida en su oferta a distintos exámenes destinados a este fin. Con el objetivo de ofrecer al alumno las máximas garantías de éxito en la obtención del nivel deseado, se han ido crean-

do, además, cursos de preparación de distinta naturaleza.

De cara al examen para la acreditación de dominio de lengua extranjera B1-B2, válido para grado y máster en profesorado y programas de movilidad de la Universidad granadina, cuya próxima convocatoria de inglés tendrá lugar la segunda semana de mayo, el centro ofrece una amplia gama de cursos de preparación que se ajustan a los distintos perfiles y necesidades de los alumnos.

Entre los exámenes oficiales de los que el CLM es centro examina-

dor, el segundo cuatrimestre ofrece convocatorias del Toefl de inglés, del Plida de italiano y del TCF de francés.

En la extensa oferta de cursos dirigidos a una amplia gama de públicos, el centro tiene presente «las necesidades de las empresas granadinas, a las que, además de ofrecer una docencia de calidad, pone a su servicio la experiencia en la gestión de las bonificaciones otorgadas por la Seguridad Social». La fechas de exámenes y de cursos se puede consultar en el propio CLM.

# El Universidad femenino roza la fase de ascenso tras una jornada en la que cavó el líder

### **VOLEIBOL**

:: J. M.

GRANADA. La fase de ascenso está más cerca para el CD Universidad de Granada femenino después de que saldara sin demasiados apuros su enfrentamiento contra Villaseca de la Sagra (3-0). En su visita a Fuentenueva, el último clasificado demostró estar a un nivel inferior, por no hablar del hecho de que solo se desplazaron siete jugadoras y tan solo podía hacer una rotación.

Las chicas de Fran Santos se vieron superiores y por ese motivo no se emplearon con la intensidad acostumbrada, además del hecho de dar minutos a las menos habituales. Eso provocó que las visitantes llegaran a soñar con imponerse en al menos un set, aunque las granadinas siempre se entonaron cuando se aproximaba el punto veinticinco de cada manga.

Esta victoria deja a las universitarias a un paso de la fase de ascenso a la Superliga 2, que será una realidad si vencen la próxima semana en la pista del Almendralejo o, como mal menor, pierden en el quinto set. La segunda plaza está casi en el bolsillo tras una jornada en la que el líder 'Volley is life' Almería perdió contra pronóstico ante Tenerife (0-3). Aunque las granadinas tan solo están a un punto, no parece probable que las almerienses tropiecen de nuevo dentro de unos días en su visita al colista Villaseca.

### UNIVERSIDAD 3 VILLASECA O

**CD Universidad de Granada:** Llaras, Bédmas, Dudikova, González, García, Mayerová -seis inicial- Sánchez, Cabrera, Almagro y Ochoa.

**Villaseca de la Sagra:** De las Mozas, García, Cortés, Picado, Collantes, Vila -seis inicial- Camino.

**Parciales:** 25-21 (28 minutos), 25-21 (21) v 25-20 (20).

**Árbitros:** David Traco y Joaquín Sánchez (colegio andaluz). Sin amonestaciones.

**Incidencias:** Partido disputado en el pabellón universitario de Fuentenueva ante medio centenar de espectadores.

# A 'play offs' por la puerta chica

Estéril victoria de Ramón y Cajal sobre Presentación que le deja en la tercera plaza tras vencer Almería

### **BALONCESTO**

:: JUANJO MARTÍN

**GRANADA.** El equipo de Ramón y Cajal-Universidad de Granada superó a Presentación en el derbi granadino (38-48), aunque pese a este resultado finalmente no pudo escalar hasta la segunda posición. El CB Almería no falló en su visita a Linares (29-67) e imposibilitó que las nazaríes pudieran rebasarles en la clasificación, por lo que el acceso a los 'play offs' de ascenso se ha producido como terceras de grupo. El conjunto entrenado por Ramón Díaz ha concluido la fase regular con un balance 10-2, el mismo que el del líder Adeba Córdoba y el del club almeriense, pero con el 'average' perdido con estos dos conjuntos.

El décimo triunfo se produjo ayer en el pabellón de Maristas, donde derrotó al otro club de la capital en un partido que se animó tras el descanso. La primera mitad fue bastante pobre (19-12), con tan solo dos canastas en juego de Ramón y Cajal, cuyas componentes fallaron innumerables tiros en buenas posiciones y libradas de marca. El entrenador Ramón Díaz solicitó un tiempo muerto para que sus discípulas reaccionaran, pero la fluidez ofensiva solo se encontró desde la línea de personal y a duras penas.

### Falta de acierto

Esa falta de claridad no fue aprovechada por las locales, que tampoco se mostraron mucho más certeras de cara al aro rival. Presentación pudo haber roto el encuentro antes del descanso y acabó pagándolo. La vuelta de vestuarios comenzó con seis puntos de Claudia Viceira y una técnica al cuadro amarillo por protestar, que colocaron a 'Raca' por delante en el electrónico (19-20).

Aun así, los triples del conjunto de Álex López finiquitaron la sequía durante este cuarto y les volvieron a dar ventaja al final del tercer período. Esa puntería desde más allá del perímetro taponó la herida causada por una antideportiva en un

#### PRESENTACIÓN 38 RACA-UGR 48

Presentación Granada: Noe Millán (2), Judith Martín (12), Blanca Villalobos (10), Paqui Maldonado (2), Paulina Gozdur (4) -cinco inicial- Sara Romero (5), Andrea Soto (-), Valentina Ayuso (-), Cristina Sánchez (1), Mayte Ortiz (-), Paula Centeno (2).

CD Ramón y Cajal-Universidad de Granada: Bea Fernández (5), Patri Fernández (10), Lorena del Castillo (4), María de Diego (5), Claudia Viceira (16) -cinco inicial-Adela Miranda (3), Laura Arrojo (-), Eva Capilla (-), Janka Pekarska (5), Esther Cisneros (-), Loli Fernández (-).

**Parciales:** 9-6, 10-6 (19-12 al descanso), 15-19 y 4-17 (38-48 final).

**Incidencias:** Buena entrada en el pabellón de Maristas con unos 150 espectadores.

contraataque de Pekarska y que se transformó en una jugada de cinco puntos para las visitantes.

A pesar del empuje con las canastas de tres puntos, las continuas pérdidas de balón de Presentación terminaron por hacer mella, además de equilibrar los frecuentes despistes defensivos de Ramón y Cajal (36-36). En ese momento apareció en escena la figura de Patri Fernández, quien se echó a las nazaríes a la espalda y se encargó con su dinamismo de protagonizar el tirón definitivo en la recta final del encuentro entre los equipos de la provincia.

Con este resultado, Presentación Granada ha terminado la Liga en penúltima posición (3-9) y 'Raca' ya conoce a su rival en los cuartos de final. Se trata del GBP Badajoz, colíder del grupo A con un balance de siete victorias y una única derrota. El encuentro de ida de esta eliminatoria se disputará en el colegio Ramón y Cajal el próximo sábado, mientras que la vuelta se celebrará el día 23 en tierras extremeñas.

En este duelo con el factor cancha adverso, las chicas de Ramón Díaz deberán mostrarse mucho más sólidas de lo presenciado ayer si no quieren decir adiós a las primeras de cambio en la lucha por ascender.



### **WATERPOLO**

:: J. M.

GRANADA. El Waterpolo Huétor Vega está muy cerca de convertirse en nuevo equipo de Primera Andaluza al continuar invicto durante la fase final, en la que hay una plaza de ascenso directo para el primer clasificado que tiene ya medio escrito el nombre del club granadino. Los hombres de Pío Salvador consiguieron un nuevo triunfo en su primer partido en casa, por lo que se mantienen invictos y han abierto hueco con respecto al resto de conjuntos.

En esta ocasión, la entidad hueteña se deshizo del Natación Marbella por 9-5 en un choque sin demasiada historia pese a la 'pájara' de los locales durante el segundo y el tercer cuarto. En el primero se arrancó con buen ritmo (4-1), pero después se cayó en una espiral de fallos ofensivos de la que no supieron salir. En el tercer acto, de hecho, contagiaron a los marbellíes pues ese período se acabó sin goles.

Ya en el último, la charla técnica de Salvador despertó a Huétor Vega, quien con otro 4-1 de parcial certificó su tercera victoria en otros tantos partidos. Si la próxima semana también vencen en la piscina granadina a Epsilom, el ascenso lo tendrán prácticamente asegurado.



sada por una antideportiva en un Claudia Viceira lanza a canasta frente a Presentación. :: IDEAL

### EN BREVE

### El 'Uni' de rugby se vuelve de vacío ante Arquitectura

El Universidad encajó una nueva derrota en la jornada de ayer, en esta ocasión frente al Arquitectura (30-18). Los madrileños se alzaron con el bonus ofensivo al conseguir cinco ensayos, mientras que los de Manolo Conde no lograron el bálsamo de alguna bonificación y se volvieron con las manos vacías. A los granadinos ya solo le quedan dos partidos para puntuar y evitar así la promoción de descenso.



GRANADAMOCIÓN: EL NUEVO Y ÚNICO CONCESIONARIO OFICIAL NISSAN EN GRANADA



Nissan. Innovation that excites.

# **HOY LUNES**

Santos: Constantino Ramiro Oria Heraclio Cándido Fermín Pedro Sofronio Han transcurrido **70** días de **2013** y faltan **295** para que termine el año.

### **AGENDA**

'La contrabandista de hostias' C/ Profesor Sainz Cantero, 6 A las 20.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, presentación de 'La contrahandista de hostias' de Isidoro García Intervendrán, además del autor, Luis García Montero y Raúl García.

### Versiones de Bob Dylan

C/ Pintor López Mezquita A las 22.30 horas, en La Tertulia, ver-siones de Bob Dylan y otros clásicos del rock a cargo de José Morales (Boogie Brothers). Suplemento de 2 euros en la primera consumición.

#### Noche flamenca

Carrera del Darro A las 21.30 horas, en Le Chien Anda-lou, noche flamenca con El Curro de la Chicuela (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almudena Romero (baile). La entrada es de seis euros.

### Isabel Bayón, en directo

C/ Molinos, 56 A las 21.00 horas, en el teatro Alham-bra y dentro del ciclo 'Flamenco viene del Sur', actuación de Isabel Bayón, que presentará 'En la horma de sus zapa Giraldillo al Baile en la Bienal de Fla-menco de Sevilla de 2010. La entrada es de 17 euros.

#### FESTIVAL DE TANGO

### Poesía y tango

C/ Pavaneras A las 19.00 horas, en el Museo Casa de los Tiros, poesía y tango con Carlos Andreoli y Ramón Repiso.

'Miedo y asco' Plaza de San Agustín A las 21.00 horas, en el Entresuelo, proyección de 'Miedo y Asco'. La entra-da es libre.

### EXPOSICIONES

### 'Momentos femeninos'

C/ Pavaneras La Galería Cidi Hiaya acoge, hasta el 27 de marzo, una exposición colectiva en la que se observan las diferentes faceta que se observan las diferentes face-tas que una mujer desarrolla y que determinan ese carácter multidiscipli-nar que la caracteriza. De lunes a vier-nes, de 11.30 a 13.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

### 'Corredor: retrospectiva pintura y

escultura' gescultura', 24
La sala de exposiciones Gran Capitán acoge la exposición 'Corredor: retrospectiva pintura y escultura'.

'Cirqueros'

## 'Pedro Soto de Rojas: Un corazón perdido en su paraíso'

**Gran Vía** Entrada libre

A las 20.00 horas, en el Salón de Actos del Instituto Padre Suárez. conferencia del académico José Ignacio Fernández Dougnac bajo el título 'Pedro Soto de Rojas: Un corazón perdido en su paraíso'.



El espacio de coworking Cocorocó acoge la última exposición del fotógrafo barcelonés Chus Alonso, titulada 'Cirqueros'. Una muestra de 20 imágenes provocativas en las que se rinde home-naje al yo más irreverente y auténtico que todos llevamos dentro.

#### 'GeoArte'

C/ Laguna de Aguas Verdes, 11 C/ Laguna de Aguas Verdes, 11 El Centro de Producción de Radio Tele-visión de Andalucía (RTVA) en Granada acoge, desde hoy y hasta el 24 de mar-zo, la exposición 'GeoArte', de José Antonio Suárez. Una muestra en la que el artista reúne fotografías, pinturas y poemas con el objetivo de unir geogra fía y arte. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 18 a 21 horas. Y los sábados, domingos y festivos, de 11 a 14 horas.

#### 'Leopoldo Torres Balbás y la restauración científica

Alhambra El Palacio de Carlos V acoge, hasta el 9 de junio, una exposición sobre Leopoldo Torres Balbás, el arquitecto conservador que hizo de la restauración científica un referente nacional e internacional.

# 'Exposición de paisajes

grandinos'
Avenida de Madrid
La sala Pintor Manuel Rodríguez de la
Facultad de Medicina acoge, hasta el 19
de marzo, la última exposición de pintura de 'Camacho'. De 12 a 14 y de 19.30 a 21.30 horas, de lunes a viernes.

### 'e11 even artis'

C/ Santiago, 5 La sala de exposiciones de la Corrala de Santiago acoge, hasta el 21 de marzo, la exposición colectiva 'e11 even artis' De lunes a viernes, de 17 a 20 horas

### Obras de Pablo Palazuelo

Avenida de la Ciencia, 2 El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 30 de junio, obras de Pablo Palazuelo, la mayoría de ellas expuestas por primera vez. Martes y miércoles, de 12 a 14 horas. De jueves a sábado, de 12 a 14 y de 16 a 19 horas. Y los domingos, de 11 a 15 horas.

### Exposición sobre el Hospital Real

El Salón Rojo del Hospital Real acoge, hasta el 16 de marzo, la exposición 'V Centenario del Hospital Real, 30 años sede del Rectorado de la Universidad de Granada'. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas. Sábados, de

### 'Tres perspectivas de Omar'

Palacio de Carlos V El Museo de Bellas Artes de Granada acoge, hasta el 14 de marzo. la exposi ición 'Tres perspectivas de Omán'. Mar-tes, de 14.30 a 18 horas. De miércoles a sábados, 9 a 18 horas. Y los domingos y festivos, de 9 a 14.30 horas.

### 'Memoria efímera'

El Centro Damián Bayón - Instituto de América de Santa Fe acoge, hasta el próximo 31 de marzo, la exposición 'Memoria efímera', un proyecto del artista granadino Emilio Luis Fernández Garrido. De miércoles a domingo, de 17 a 21 horas

# 'La Residencia de Estudiantes, Madrid, 1910-1936. Un proyecto educativo para la Universidad' Campus de Cartuja El Decanato de la Facultad de Farmacia

acoge la exposición de fotografías 'La Residencia de Estudiantes, Madrid, 1910-1936. Un proyecto educativo para la Universidad'.

### 'Imágenes del tiempo, el tango'

La sala Zaida de la Fundación Caia Rural La sala Zalda de la Fundación Caja Rural de Granada acoge, hasta el próximo 16 de marzo, la exposición 'Imágenes del tiempo, el tango', del autor de foto-montajes Juan Robles. De lunes a sábado, de 18 a 21 horas.

'XIV Edición del Premio de Pintura Joven Granada 2012

# Envíe sus comunicados con la referencia **IDEAL agenda**

Por correo ordinario: C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA,18210 Peligros

(Granada); Por fax: 958 40 50 72; Por correo electrónico: inmagarcialeyva@ideal.es agenda@ideal.es www.agendadegranada.es

Paseo de los Mártires, s/n exposición de las obras seleccionadas en la 'XIV Edición del Premio de Pintura Joven Granada 2012'.

### Obras de Miguel Carini

C/ Oficios, 14
La sala de exposiciones del Palacio de La
Madraza acoge, hasta el 5 de abril, la
exposición 'Miguel Carini. Los finos laberintos del agua'. De lunes a viernes, de
11 a 14 horas y de 17.30 a 20.30 horas.

#### 'Arte Gira Dream'

Arte Gira Dream Avenida de Andalucía La sala de exposiciones de la Facultad de Bellas Artes acoge estos días una exposición colectiva.

### 'Miradas del mundo y estampas

granadinas' Avenida de Don Bosco, 2 La galería de servicios centrales de Caja Rural de Granada acoge, hasta el 16 de marzo, la exposición 'Miradas del mundo y estampas granadinas', en la que participan María Rosa Delgado, Ana Martín Molina, María Angustias Sánchez, Mari Collado, Luis Urquízar, Ángel Morales, José Ruiz, Salvador Contreras, José Ángel Serrano, Lola Martínez, María Angustias Lozano y Ricardo Ocaña. De lunes a sábados, de 19 a 21 horas.

### 'Indeterminados'

Santa Fe El Centro Damián Bayón de Santa Fe acoge, hasta el 17 de marzo, la exposi-ción 'Indeterminados'. De miércoles a domingo, de 17 a 21 horas.

# 'La razón de los mayores, la luz del maestro, la línea que unifica' Placeta del Hospicio Viejo El Centro de Lenguas Modernas acoge,

hasta el próximo mes de abril, la última exposición de Pablo Sequero Barrera. De 8 a 22 horas, de lunes a viernes.

**'El paisaje de tu piel'** Cuesta del Chapiz, 9 El Carmen de la Victoria acoge, hasta el 22 de marzo, la última exposición de fotografías de Dulce González. De lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

### 'Ventura & Bellaggio'

La Zubia La galería de arte La Zubia acoge la exposición 'Ventura & Bellaggio'. De lunes a sábados, de 10.30 a 13.30 y de 17.30 a 21 horas. Los lunes por la mañana permanecerá cerrada

### **SERVICIOS**

### **FARMACIAS**

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Nuñez, 12. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.
Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19.
Cerrillo de Maracena (Avenida Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10, Cardenal Parrado, 7, Las Havas, 1, Edificio La Rotonda, Carretera Hayas, 1, Edificio La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José Mª Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avenida Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, Avenida Dilar, 82. lorre del Adarguero 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16.

#### ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Paseo de la China s/n. (Cerca playa Cotobro).

**BAZA.** Permanente 24 h. Puerta de Lorca, 6.

Puerta Real. 2

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Avda. Pedro Mendoza, res. Espartera. local 1.

MOTRIL 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta).

Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h:

#### SALOBREÑA. Permanente 24 h. Carretera de la playa, 40 B.

**LOJA. 08:00 h-22.00 h:** Avenida Pérez Álamo s/n. **Servicio nocturno 22.00 h-08.00 h:** C/ Tiendas, 12.

# HUÉTOR VEGA. De quardia.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias)

## **TELÉFONOS**

### URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
Información	958 221 420

### **SEGURIDAD**

Bomberos Parque Norte 958 160 878 958 183 108

### **VIDA RELIGIOSA**

Vida ascendente Hoy lunes 11, a las 17.30 horas y la resi-dencia de los PP. Capuchinos, en avenida Divina Pastora, nos dará una conferencia el Rvdo. D. Diego Gutiérrez López Carras-cosa Salas sobre el tema La Resurrección. Y a continuación un diálogo. Pueden asistir todos los que lo deseen.

### Adoración Nocturna Española de

**Granada** Hoy lunes día 11, celebrarán su Vigilia correspondiente al mes de marzo el Turno 2º Inmaculada Concepción y el Turno 11º Santo Tomás de Aquino en la capilla de la Misericordia de Grana

### Hermandad Sacramental Pacien-

reira y Penas
Solemne Quinario en honor de Nuestro
Padre Jesús de la Paciencia desde
mañana martes 12 de marzo al sábado
16 de marzo, a las 20.30 horas, en la apilla del Real Colegio Mayor de San Bartolomé y Santiago (C/ San Jeróni-mo). Devoto besapié de la Sagrada Imagen desde las 12 del mediodía has-ta las 20 horas del viernes día 15 de marzo. Solemne función de instituto el sábado, día 16 de marzo, a las 20.30 horas con Pública Protestación de Fe e Imposición de Medallas a los nuevos

Retiro espiritual El próximo sábado, día 16 de marzo, El próximo sábado, día 16 de marzo, de 17.30 a 19.30 horas, Mater Christi organiza un retiro espiritual al que están invitadas todas las personas que quieran asistir. tendrá lugar en el Consente de las Ciercus del Funescia C. vento de las Siervas del Evangelio, C/ Obispo Hurtado, nº 6 (Granada).

### **TRANSPORTES**

#### AUTOBUSES

Transporte Metropolitano 902 450 550 710 900 Estación Autobuses. ALSA Autedia-Maestra 902 422 242 958 700 900 Bonal (Sierra Nevada) 958 465 022 Continental Auto 958 185 480 Linebus 958 171 886 Granada-Aeronuerto

FERROCARRILES/METRO Información Renfe

902 320 320

913 211 000

### AVIONES

Información de vuelos

902 404 704 958 245 200 958 245 223 Aeropuerto (Centralita) 807 117 111 Air Europa 902 401 501 Vueling Ryanair 807 001 717 807 220 999 807 220 999 807 075 022 958 109 990 902 400 500 958 245 245 Transavania Servisaii

### TAXIS

Tele Radio Taxi 958 280 654 Radio Taxi Genil 958 132 323 Servi Taxi (cinturón de Gra 958 553 637

### **PABLO AMATE RECOMIENDA...** D. O. P. VINO DE CALIDAD DE GRANADA

# **Bodegas Anchurón**



# Anchurón Barrica 8 meses 2007

Tinto de las variedades Tempranillo y Cabernet Sauvignon. De color rojo picota casi oscuro, con ribetes violáceos, brillante y nítido, capa media-alta. Aroma tostado, notas especiadas (pimienta) y florales del hollejo bien maduro. Recuerdo anisado con toque de canela y pimiento verde. En boca es sabroso, especiado, redondo y con reminiscencia mineral. Taninos bas tante dulces y agradables con matices a regaliz, notas de roble. Largo y persistente con exquisito equilibrio entre boca y nariz. Medalla de plata en CINVE 2009.

### **Cafe Bar Valdecas** Manos de cerdo

### INGREDIENTES

Manos de cerdo, sal, pimienta, salsa de almendras, vino, agua y especias de la casa.

Colocar todos los ingredientes en una olla exprés, es decir, las manitas de cerdo, las almendras, un chorreón de vino y agua. Añadir las especias, la pimienta y la sal. Esperar durante media hora y ya están



listas las manos de cerdo para servir a los comensales. Maridar este plato con Anchurón Barrica 8 meses de la añada 2007. El Café Bar Valdecas se encuentra en Granada.



### a poco a todas las costas. En España siempre se ha buscado la trufa. En concreto la negra, menos olorosa que la blanca de Alba de Italia. Pero también muy valorada en ciertas cocinas. Brillat Savarin las llamaba diamantes negros y se recolectan con la avuda de cerdas o pe-



# La trufa negra, ahora puesta de moda

En la gastronomía las modas son como oleadas. Empiezan y van llegando poco rras dotadas de un olfato privilegiado. Un toque que enaltece muchos platos.

www.dopvinosdegranada.es